

# Edificio de Correos

Señor Director:

Respecto de la carta de Pedro Pablo Errázuriz, presidente de la estatal Ferrocarriles del Estado (EFE), sería valioso y transparente que explicara públicamente cuál es el monto y las condiciones de la compra que

está realizando del edificio de Correos de Chile en Exposición 221.

También el destino que dará Ferrocarriles a ese valioso edificio y cómo lo transformará en un espacio abierto a la comunidad de Estación Central, que era el objetivo planteado cuando se propuso que ahí se instalara el Museo de Arte Contemporáneo (MAC) de la Universidad de Chile, en un barrio que requiere no solo desarrollo urbano, sino también cultural, social, recreacional y artístico.

**VÍCTOR PÉREZ VERA**

Exrector de la Universidad de Chile